Jamel Debbouze : « Avec Sandra, ça le fait »

Z'y va à donf pour le bonheur! Depuis deux mois, le gars de Trappes joue à l'attrape-cœur.

La bande de copains devra s'y faire, ce keum ne sort plus sans sa zesgon. En vérité, ils sont oufs l'un de l'autre ...

Qu'on soit de la banlieue ou des quartiers rupins, il y a des moments où on ne veut plus se la jouer. On peut continuer de rouler avec les vieux potes de Trappes, faire la grande gueule avec les flics, et, côté cœur, rester fleur bleue. Jamel Debbouze, sorti de la cité des Merisiers grâce à son talent comique, devenu chouchou de Canal+, star de la scène... et architecte égyptien du prochain Astérix au ciné, n'échappe pas à la règle. Une meuf arrive dans le paysage, et tout change. Sandra, elle s'appelle. Et avec elle, "ça le fait" vraiment depuis deux mois. Côté sentiments, jusqu'ici, il était plutôt discret, le Jamel. Mais l'heure H est arrivée. Malgré le tournage d'Astérix, Obélix et Cléopâtre qui l'accapare à Ouarzazate, sur le plateau d'Alain Chabat, Jamel se dépêche, dès qu'il le peut, d'ôter le costume de l'architecte Numérobis pour rejoindre sa Cléopâtre à lui, qui travaille dans un magasin plutôt chic de l'avenue Montaigne.

Côté potes, c'est plutôt chaud : On abat son garde du corps

Le 9 novembre dernier, ils sont ensemble aux Bains-Douches, collés-serrés, pour la soirée du bijoutier Paillard. Puis Sandra l'accompagne au foot, pour le match du PSG contre Helsingborg en Champions League au Parc des Princes. Et le 17 novembre, à Lille, quand Jamel reçoit la première grande récompense de sa carrière comme comique de l'année aux M6 Music Awards, Sandra est aussi du voyage. Et pour lever le dernier doute, elle est à ses côtés à l'avant-première de Drôles de dames, à l'Aquaboulevard de Paris, le 27 novembre. Si Jamel voulait signifier que cette meuf, c'est chasse gardée, il ne s'y prendrait pas autrement.

Ce qui ne tombe pas si mal, au moment où, du côté des potes, c'est plutôt chaud. Dernier épisode, le 27 novembre : une fusillade à Dreux, au cours de laquelle Boualem Talata, qui lui servait souvent de garde du corps, est abattu d'une balle en pleine tête. Jamel, qui rentre à Paris pour trois semaines à l'Olympia, du 26 décembre au 14 janvier, et qui réfléchit déjà à son spectacle en duo avec Gad Elmaleh pour la fin 2000, aimerait ne plus penser qu'à son métier et à Sandra. Les mirages de la renommée lui prennent parfois la tête. Mais avec cette fille-là, il semble avoir enfin trouvé son oasis.

Voici - 1999

PlanetJamel.fr: Tout sur Jamel